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Lampiran  1:     Jawaban  Wawancara  Bersama  Front  Office  Department  Head 

Bersama Bapak I Wayan Artana. 

 

a. Aktivitas dan inisiatif "Green Action" apa yang dilakukan oleh staff front office? 

Jawaban  :  Aktifitas  yang  biasa  dilakukan  oleh  staff  selama  ini  meliputi  praktik 

penerapan  green  action  melalui  penyuluhan  kepada  tamu,  pelatihan  karyawan, 

mengoptimalkan  contoh  nyata  penerapan  kepada  satff,  serta  kolaborasi  dengan 

pemasok yang mendukung ramah lingkungan dan penggunaan kertas recycle, tata 

cara  penggunaan  efisiensi  energi  mematikan  lampu  sekitar  loby  Ketika  tidak 

terpakai, mematikan air terjun jika sudah mulai malam dan mematikannya pada 

saat low occupancy. Selain itu segala peralatan yang digunakan berbahan dasar 

kayu, sehingga lebih ramah lingkungan. 

 

b. Dampak positif  apa yang diharapkan terhadap kepedulian lingkungan? 

Jawaban:  Berdasarkan  praktik  yang  sudah  dilaksanakan  selama  ini  berdampak 

terhadap bagaimana sudut pandang karyawan dalam memelihara lingkungan 

sekitar area  kerjanya  termasuk  kebersihan,  perawatan  terhadap  tanaman  di  

areal  Front office serta kesadaran akan penghematan energi 

 

c. Sejauh mana staff front office terlibat dalam inisiatif lingkungan? 

Jawaban:   Secara   inisiatif   karyawan   sudah   cukup   inisiatif   dalam   menjaga 

lingkungan   sekitar   area   kerja   mereka   seperti   yang   saya   paparkan   di   atas 

sebelumnya,   dikarenakan   setiap   pagi   kita   melakukan   briefing   dan   tetap 

mengingatkan  bagaimana  pentingnya  menjaga  lingkungan  hotel  untuk  menjaga 

kenyamanan tamu serta bagaimana kita ikut berkontribusi dalam menjalan tujuan 

pemerintah mendukung sustainable development goals 

 

d. Apa hambatan yang mereka temui dalam menerapkan Green Action? 

Jawaban: Hambatan yang kami temui dalam menerapkan Green Action meliputi 

kesadaran   karyawan   yang   perlu   ditingkatkan,   kurangnya   infrastruktur   yang 

mendukung,  dan  tantangan  dalam  mengubah  kebiasaan  operasional  sehari-

hari. Kami  bekerja  keras  untuk  memberikan  pelatihan,  meningkatkan  fasilitas,  

dan mengatasi resistensi agar Green Action dapat diintegrasikan lebih efektif di 

Front Office. 

 

 

 



 

 

e. Apa dampak positif yang terlihat setelah penerapan Green Action? 

Jawaban: ampak positif yang terlihat setelah penerapan Green Action mencakup 

peningkatan kesadaran lingkungan di kalangan karyawan dan tamu, pengurangan 

limbah plastik secara signifikan, serta peningkatan reputasi hotel sebagai 

destinasi ramah lingkungan. Selain itu, inisiatif ini juga memberikan semangat 

positif dan kebanggaan di antara staf Front Office 

 

f. Adakah perubahan atau peningkatan yang dapat diidentifikasi? 

Jawaban: Ada perubahan dan peningkatan yang dapat diidentifikasi setelah 

menerapkan Green Action. Ini termasuk pengurangan konsumsi kertas, efisiensi 

penggunaan energi di Front Office, dan peningkatan dalam pengelolaan limbah. 

Secara keseluruhan, kami berhasil menciptakan lingkungan kerja yang lebih 

berkelanjutan dan bertanggung jawab.



 

 

 

Lampiran 2:  Photo dokumentasi Bersama Department Head Sofitel Bali Nusa 

Dua 

 



 

 

 

Lampiran 3: Gambar Furniture, Equipment dan Lobby Hotel Area 

 

Sumber : Sofitel Bali Nusa Dua, 2023 



 

 

 

Lampiran 4: Bukti Submit Proses Ujian Proposal dan Ujian Skripsi 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Lampiran 5. Riwayat Hidup 

 

Dani Gunawan lahir di Kab. Tasikmalaya pada tanggal 14 

Desember 1997. Penulis lahir dari pasangan suami istri Bapak Juju 

Junaedi dan Ibu Nining Suaedah. Penulis berkebangsaan 

Indonesia dan beragama Islam. Kini penulis beralamat di Jalan 

Gempol Gg Anusapati, Banyuning, Kab Buleleng-Bali. Penulis 

menyelesaikan Pendidikan Sekolah Dasar di SD Negeri Jejangkit 

Timur pada Tahun 2011. Kemudian penulis melanjutkan ke 

Sekolah Menengah Pertama lulus pada Tahun 2017. Pada Tahun 

2020 penulis lulus dari Sekolah Menengah Atas di SMA Negeri 1 

Taraju. Penulis melanjutkan Pendidikan di Perguruan Tinggi 

Negeri yaitu Universitas Pendidikan Ganesha di Prodi Manajemen 

Pengelolaan Perhotelan. Pada tahun 2024 penulis Telah menyelesaikan Tugas Akhir dengan 

Judul “Green Action Oleh Staff Front Office dalam Meningkatkan Kepedulian Lingkungan 

Pada Hotel Sofitel Bali Nusa Dua”.  

 


